



*Communiqué de presse  
Paris, le 31 mai 2022*

## MILLÉSIME INAUGURE LA PLAGE BLANCHE



*Le groupe français Millésime ouvre la saison avec le lancement officiel de la plage du  
Château de Théoule (anciennement Le Magellan), baptisée **La Plage Blanche***

### **La Plage Blanche, pour un été inoubliable**

Dans l'esprit « Maison » de Millésime ce nouveau lieu à la localisation exceptionnelle - face à la baie de Cannes et les Alpes du Sud au loin -, a été complètement rénové et redécoré. Il accueille aujourd'hui un restaurant de 100 couverts, un bar lounge pour boire un cocktail les pieds dans le sable et 120 matelas, pour profiter du soleil et de la mer tout au long de la journée.

La Plage Blanche recevra des clients midi et soir, et proposera des activités sportives ainsi que des animations originales et une vraie ambiance festive et gustative le soir.

Le Château de Théoule est quant à lui actuellement en travaux pour devenir une Maison Millésime de 42 Suites avec vues mer.

## La Flore Méditerranéenne

Marie Christine Mecoen, Directrice Artistique, a créé une atmosphère unique autour du blanc, qui vient mettre en lumière le bleu de la mer et le vert des paysages : parasols et voilages, mais aussi mobilier, sol, transats, sans oublier le bar. Pour aller plus loin, le blanc est également porté par les équipes.



## Une offre culinaire estivale fraîche et colorée

Le Chef, sous la direction culinaire de la Cheffe **Flora Mikula**, propose une cuisine locale et généreuse, composée de poissons entiers, de viandes et de grandes salades, le tout accompagnés d'une carte des vins pointue et de cocktails frais et originaux créés par les équipes expertes du Grand Hôtel du Soleil d'Or.

L'offre sera bientôt complétée d'une boutique de plage et d'un espace bien-être **éc(h)o** avec massages et relaxation.

Cette opération est portée par le Groupe BMF qui est aussi associé sur le développement du Château de Théoule (avec la Banque des Territoires et la Caisse d'Épargne).

### Informations pratiques

Château de Théoule  
55 Av. de Lérins, 06590 Théoule-sur-Mer

### **A propos de Millésime**

*Le groupe MILLÉSIME est né en 2014 de l'envie de créer des Maisons avec une vision profondément humaniste du réceptif totalement centrée sur ses hôtes et qui casse les codes de l'hôtellerie traditionnelle. Chaque Maison est authentique dans son histoire, sa décoration, ses valeurs et les partenariats forts qu'elle tisse dans son terroir pour proposer des expériences uniques. Le groupe gère actuellement 9 Maisons en activité et en construction pour un total de près de 300 clés et 20 restaurants. Le CA sous gestion sera d'environ 40 m€ dès la fin de 2023.*

### **A propos du Groupe BMF**

**bmf** Le groupe BMF est un Groupe familial dirigé et détenu par ses deux fondateurs Fabien et Michaël Bertini. Créé en 2007, ce véritable family office s'appuie sur des équipes pluridisciplinaires, intervenant sur un large spectre des métiers de l'immobilier : l'investissement patrimonial, l'hôtellerie, la promotion immobilière et la valorisation immobilière. L'indépendance financière du Groupe, garantit des circuits de décision courts et permet aux collaborateurs de mettre en œuvre une stratégie de développement audacieuse et innovante. En une quinzaine d'années, les équipes ont su faire du Groupe BMF un acteur reconnu sur le marché immobilier.

